

"Aplastando La Iglesia"

Mateo 27:62-66

Dejamos la historia la ultima vez, con Cristo en la tumba.

Dos hombres entre los fariseos, entre el liderazgo de los Judíos, ya estaban mostrando su fe abiertamente.

Juan 19:38-39

Antes estos dos seguían a Cristo en secreto, pero ahora estaban totalmente abiertos, cuidando del cuerpo de Cristo sin temor.

Esto presentó otro problema para los demás fariseos. Por un tiempo ellos dijeron que ninguno de los lideres creían en Cristo, pero ahora no era la vedad. Los fariseos ya estaban nerviosos, aunque Cristo estaba en la tumba.

62) Cristo ya está muerto. Pero los principales sacerdotes y los fariseos aun no pueden descansar. Tienen miedo aun. Han hecho todo en su poder para acabar con Cristo y su movimiento, pero no ha sido suficiente para apaciguar su odio.

En el ultimo pasaje, José Arimatea fue a Pilato, esta vez los demás fariseos se fueron a Pilato. A lo mejor Pilato estaba harto de ese asunto.

Tenia que dedicar mucho tiempo, y energía al asunto de Cristo antes de su muerte, pero aun hay interrupciones constantes en su vida ahora por una persona que ya falleció. Era extraordinario, nunca ha visto él algo semejante.

Y si habló con su propio centurión, a lo mejor era aun mas sorprendido.

Mateo 27:54

Aun si Pilato no dio crédito a nada que dijo los Judíos, seguramente escuchó en serio las palabra se su propio hombre.

62-63) Interesante, a uno que acaba de ejecutar un inocente, dicen ellos "Señor", pero hablando de Cristo dicen "aquel engañador".

Hay muchos Judíos que expresan los mismos sentimientos hasta el día de hoy. Los Fariseos recuerdan que Cristo dijo que iba a resucitar en tres días.

Mateo 12:38-42

La resurrección para los fariseos, sería un señal de juicio en su contra. Y ellos pensaban mucho en esto.

Desafortunadamente, Cristo también anuncio esto mucho a su discípulos, pero ellos no estaban pensando en esto. Pedro era tan desanimado con la muerte de Cristo que se regresó a su trabajo de antes, como pescador.

Juan 21:2-3

Supuestamente, Pedro iba a ser pescador de hombres, pero cuando Cristo murió, ¡Pedro regresó a los peces con escamas! Ni estaba pensando en la iglesia.

63-64) Los fariseos tienen un miedo grande de que algo va a pasar para dar animo al movimiento Cristiano. Aun tienen miedo de la iglesia. Aunque para los apóstoles, la iglesia ya estaba muerta.

Los apóstoles ni pensaban en estas cosas. Pero aun así los fariseos malvados, no pueden dormir en paz. Saben lo que pasó con Lázaro, y como Cristo salio como vencedor de ellos muchas veces.

Juan 11:38-44

En el caso de Lázaro, quitaron la piedra, y por esto los fariseos estaban pensando, "Está vez no podemos permitir que se quitan la piedra, de una manera u otra, la piedra se queda".

Ese asunto de Lázaro causó mucho miedo entre ellos. Los fariseos tenían miedo de la iglesia, y de Cristo.

Juan 11:45-48

Su intención era **aplantar la iglesia** para asegurar sus posiciones de poder, y su pacto con los romanos. Aunque ellos estaban bajo los romanos, estaban ganando dinero y tenían mucho poder político. Solamente tenían que **aplantar ese movimiento de Cristo Jesús**.

64) Ellos crean que los apóstoles aun querían avanzar la iglesia, aun con engaños. Pero los apóstoles ya han olvidado del movimiento. Ya Vivian en desanimo.

Lucas 24:13-24

Ellos sabían que el sepulcro era ya supuestamente vacío, pero aun así no sabían como interpretar lo, hasta que aquí Cristo les va a dar un gran estudio Bíblico.

Pero los discípulos de Cristo ni estaban unidos ya, estaban separándose a diferentes rumbos.

Cuando los fariseos dijeron que estos iban a venir para robar el cuerpo, estaban simplemente proyectando su propia maldad a ellos. Los fariseos eran ladrones y engañadores y pensaron que los demás eran como ellos.

64) Hablan del primer error. ¿Que fue ese primer error?

Según ellos era un gran error cuando Cristo entro en el día de las ramas y todos los recocían como el Mesías.

Lucas 19:28-40

Para los fariseos esto fue el primer gran error. Permitir que Cristo entre como un rey, enseñando en el templo con una a gran cantidad de seguidores. Hubiera sido preferible **aplantar el movimiento** en ese momento, pero lo hecho, hecho estaba. Pero ahora, según ellos, no querían permitir otro error aun peor.

65-66) Pilato ya estaba harto. Consintió el cuerpo a José Arimatea, y ahora dio la guardia a los judíos, cualquier cosa para poner fin a toda esa molestia. Pilato ya simplemente quería un poco de paz, un poco de tranquilidad.

Y los judíos también, con esa guardia, con la piedra sellada, con un sello oficial de roma en cera, con una soga especial, pensaron que se pudieran por fin dormir un poco mejor y disfrutar la pascua.

Ya que por fin, **han aplastado completamente ese movimiento**, ya por fin **han aplastado la iglesia**.

\----- Doctrina -----
A través de los siglos, han venido muchos que han decidido poner fin al pueblo de Dios.

Aun en el libro de Éxodo, Faraón vino en contra de los que eran los segadores del Dios verdadero.

Éxodo 1:6-12

Por mas que se oprimían el pueblo de Dios, mas se crecía. Y así es con nosotros. Cuando el enemigo quiere **aplantar a la iglesia**, la iglesia simplemente se crece mas.

El enemigo puede intentar resistir nos, con todo su poder, pero es completamente inútil. Cristo anuncio a Pedro...

"Edificaré mi Iglesia; y las puertas del hades no prevalecerán contra ella" Mateo 16:18

En el libro de Hechos San Pablo antes de ser convertido trato de **aplantar a la iglesia**. Pero todas sus fuerzas eran inútiles.

Hechos 8:1-4

Todo lo que Pablo hizo, simplemente causó mas evangelismo, hasta que Cristo simplemente convirtió a Pablo también, para que sea un Cristiano espectacular que escribió gran parte de Nuevo Testamento.

Espero que ya es claro a todos, **NO SE PUEDE APLANTAR LA IGLESIA**. ¡Jamás! ¡Nunca!

Es imposible, la iglesia tiene el poder de Dios detrás de si. El diablo es un enemigo derrotado.

Romanos 16:20

El enemigo puede ser **aplantado**, pero la iglesia no.

Y esto aun estaba anunciado en el testamento antiguo.

Isaías 9:6-7

Aunque el crecimiento es lento a veces, es seguro.

Mateo 13:31-33

Pero regresando al testamento antiguo.

Isaías 11:9

Tenemos alabanzas que cantan de ese versículo, la pregunta es si realmente lo creemos, yo sí.

Salmos 22:27-28

Cristo no murió en vano, vino para salvar al mundo y lo hará con éxito.

Daniel 2:34-36

Daniel 2:44-45

Se pudiera llenar toda la tarde dando evidencias de esa gran victoria, pero solamente quiero ver un ejemplo mas.

Tenemos promesas grandísimas en las escrituras, y la pregunta es si queremos creer o no en estas promesas. ¿Viviremos en fe y con la esperanza o caeremos en la duda?

Abraham es nuestro gran ejemplo de la fe.

Romanos 4:13-25

\----- Aplicación -----

El sello que los fariseos pusieron sobre la tumba de Cristo, solamente añadió mas evidencia a la verdad de la resurrección. En la providencia de Dios, ellos estaban simplemente avanzando la iglesia mas.

Ojala que se puede ver ya, que nosotros estamos en el equipo ganador. Los judíos malvados, los que intentan oprimir la iglesia son los perdedores. Lo que se intentan es inútil.

Toda la autoridad del universo esta a nuestro lado.

Mateo 28:18-20

Y si tu hermano, hermana, joven quieres empezar a participar en esa gran comisión, en ese conquista mundial, te puedes empezar hoy, te invito, a las 5:00 de la tarde, en frente del mercado Tula, vamos a salir, ganando almas para Cristo, en un movimiento que simplemente **no se puede aplastar**.

Vamos a orar.